

組合基本方針 組合の団結と調和 日本一の工業団地を目指す！

第36回通常総会を終えて

マックスプル工業株式会社 小野 幸一

過日は、第36回通常総会の御案内をいたしましたところ、組合員様におかれましては、大変お忙しい中、御出席をいただき、無事、総会を開催できました事を感謝申し上げます。

これも日ごろからの皆様の当組合活動に対する並々ならぬご理解とご協力の賜物と、心より厚くお礼申し上げます。



さて、3月21日をもって、まん延防止等重点措置が解除されました。オミクロン株の派生型などによる感染再拡大に対しては、引き続き、十分な警戒が必要ですが、今後、社会経済が早期に活発化していくことを期待しております。当組合におきましても、昨年度は『ボウリング大会』、『団地祭り』、『組合ゴルフコンペ』等の人が集う催しを中止と致しましたが、本年度はエビデンスに沿った感染予防対策をしっかりと行った上で組合員様と知恵を出し合い、各行事を開催出来る様に努力していきたく思います。

世界情勢に目を向けるとウクライナ紛争においては、民間人を含む多数の犠牲者が出ており、心より哀悼の意を表します。情勢は日々深刻さを増しており、大変憂慮しているところではありますが、力による現状変更は到底許されるものではなく、対話や外交努力により平和的に解決が進むことを強く願っております。この紛争により燃料や希少資源、食料品などの供給不安や価格上昇、幅広い領域で影響がでており、今後の経済下押しを強く懸念しています。

この様に私達製造業をとりまく経営環境は凄まじい変化が押し寄せています。我々にとって最も大切なのは、変化に絶えず敏感に反応する、変化を先取りするという意識を持ち、磨き上げる事だと思います。それでは変化に敏感に反応するには何が必要か。いくつか要素がありますが、私は大きく2つだと思っています。1つは好奇心、もう1つは向上心。この2つが変化に絶えず敏感に対応する要素ではないでしょうか。

今後も当組合の事業に好奇心と向上心を持って、皆様と一緒に変化に対応出来る様、務める所存です。引き続き、ご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

組合年度方針 共同受電及び共同駐車場の事業方針の決定
組合と新川耕地の経済と雇用の発展
新たな方法による共同事業の検討
新型コロナウイルス感染症に関する対応と各種情報の提

令和4年度組合方針及び重点事業

令和4年度組合方針及び重点事業につきまして、

年度方針

- 共同受電及び共同駐車場の事業方針の決定
- 組合と新川耕地の経済と雇用の発展
- 新たなる方法による共同事業の検討
- 新型コロナウイルス感染症に関する対応と各種情報の提供

重点事業

- 1 経営に関する情報の提供
- 2 新規共同事業の調査、研究、開発
- 3 生産性向上支援訓練の実施
- 4 組合等新分野開拓支援事業の実施
- 5 労働安全に関する事業
- 6 事業継続計画策定（BCP）、防災マニュアルの作成及び見直し
- 7 新川耕地一帯の開発に伴う環境変化と雇用の対応
- 8 会議の開催に関する検討
- 9 後継者教育

になります。

共同受電及び共同駐車場の事業方針の決定は、共同受電の契約形態を変更の有無についての検討と、それに連携して駐車場の確保が必要になることから方針を決定し、事業を進めることになります。

組合と新川耕地の経済と雇用の発展については、新川耕地が物流施設の建設が進み竣工している施設が増えており経済的な発展とそれにともなう雇用が発生することから、周辺環境の変化をとらえて、対応するものです。

新たなる方法による共同事業の検討は、新しい共同事業が必要なため、検討を行います。

新型コロナウイルス感染症に関する対応と各種情報の提供は、感染症に関する対応策、助成金、補助金等の情報の収集を行い提供するものです。

年度方針に伴い、重点事業を実施し、令和4年度事業を行いますので、ご協力いただけますようよろしくお願い申し上げます。

紙資源リサイクル活動報告

流山工業団地内に任意団体として「におどり会」を組織しております。

におどり会は、組合員と後継者の方に参加していただき、若手組合員の方と後継者の方で組織している次世代会を中心にいろいろな事業を実施しており、リサイクル活動も事業の一つになります。

リサイクル活動では、紙資源リサイクルに取り組み、組合員企業より排出される段ボール、コピー用紙、雑紙等を業者に収集していただきます。業者に収集した紙資源6,000kg毎にボックスティッシュ1箱（5包 12個入り）と交換していただき、収集に協力している組合員企業に配布をしています。

令和3年度は、

1期（4月～6月）	28,220kg
2期（7月～9月）	30,785kg
3期（10月～12月）	31,915kg
4期（1月～3月）	28,490kg
計	119,410kg

をリサイクルし、前年度残と合わせ本年度は、ボックスティッシュ20箱と交換しました。

組合員の皆さまには、令和4年度も引き続き紙資源リサイクル活動を実施し、リサイクルを推進してまいりますので、ご協力いただきますようお願い申し上げます。

アルミ缶及びプルトップ収集活動報告

流山工業団地「におどり次世代会」は、ボランティア活動として、ゴミとして処分されているアルミ缶及びプルトップを組合員や個人で協力していただける方に集めていただき、集まったアルミ缶及びプルトップを金属リサイクル業者に持ち込み、処分し得たお金を貯め、車いすを流山市に寄贈しております。

車いす第1号は、2019年9月に購入し、流山市に寄贈しました。

第2号は、2019年10月より2022年3月まで収集したアルミ缶及びプルトップ合計200kgを処分しました。

アルミ缶は、集めて置いておく場所が必要になり、プルトップは、集めていただく方に外していただくのに手間をかけていただくので、200kgを集めることはとても大変で、時間がかかります。

今回第2号購入までは、2年5か月かかり、貯まったお金合計22,971円から購入しました。

購入しました車いす第2号は、2022年（令和4年）5月24日に流山市 井崎市長を訪問し、洞下理事長より井崎市長に寄贈致しました。

井崎市長には、座り心地を確かめていただき、好評をいただきました。

今回、アルミ缶及びプルトップの収集活動にご協力いただきました方には、書面をお借りし御礼申し上げます。引き続き活動を継続して参りますので、収集にご協力いただけますようお願い申し上げます。



事務局だより

- 2月25日（金） 献血 協力55名
200ml6名、 400ml44名 不採血5名
次回は、令和4年6月22日（水）を予定しております。
- 4月20日（水） 健康診断 66名 受診
- 5月 4日（水） 共同受電設備点検 各社電気設備点検 実施

表彰

5月19日（金）全国工場団地協同組合連合会 令和4年度通常総会に合わせて開催されました、工場等集団化制度60周年記念式典におきまして、
独立行政法人中小企業基盤整備機構理事長表彰 組合功労者 洞下理事長
経済産業大臣表彰 組合事務局専従者 長橋専務理事
以上の通り表彰されましたので、ご報告申し上げます。

永年勤続

平成4年3月に入社した、増子洋子職員が令和4年3月に勤続30年を迎えました。
引き続きよろしく願い申し上げます。

新入社員紹介

令和3年11月に日高美佐子職員が入社しました。
よろしく願い申し上げます。

編集後記

テレビをつければ行き場のない憤りを抱くようなニュースばかりの昨今、ここでの一文をどう書けばよいのか。このままニュースの話を論じるには思慮も語彙力も足りないため、つい最近はじめた遊びの話をひとつ失礼します。

近所に自転車を走らせて数分のところに小さな川があり、そこでいつも短い竿片手に釣りをしている方が数人。

気になって何か釣れるのかと真似をしてやってみる事数回、魚は全く釣れず。

見かねた常連？さんがアドバイス、どうやら獲物であるらしいクチボソやタナゴに対し針が大きすぎる模様。例えるなら小豆と米粒くらいのサイズ違い。

仕掛けを見直しても腕が伴わないため道のりはまだまだ遠いけれども、倍速視聴が横行する程に時間に忙しい世の中。動かない浮きをじっと眺めているのは中々贅沢な事なのでは？と思うことにして懲りずに今日も30分。

因みに現在私の総釣果はザリガニ5匹、仕掛けはもちろんタナゴ用です。

長浦 匡成

流山工業団地協同組合

編集・発行：におどり次世代会

〒270-0107 千葉県流山市西深井1028-46

☎ 04(7153)3001